
Notizie dal Comune di Roma di Valentina Grippo.

      

Cari,

ho guardato con grande interesse alla conferenza stampa affollatissima che ha riunito in Campidoglio lo scorso 26 marzo gli stati maggiori dell’A.S. Roma : il presidente James Pallotta, il ceo Italo Zanzi, alcuni nomi stellati del calcio come Francesco Totti, Daniele De Rossi, Miralem Pjanic, Morgan De Sanctis, Bruno Conti, Paulo Roberto Falcao, Sebino Nela, alla presenza delle istituzioni, a partire dal sindaco Ignazio Marino , e il dibattito che ne è conseguito. Io penso che tanto interesse sia il chiaro segnale di come lo sport possa intendersi volano dell’economia e di cambiamenti significativi e di come pubblico e privato possano collaborare per raggiungere risultati strategici per la città. Al contempo, non mi sfuggono le insidie che un progetto del genere può portare con sé. Il progetto presentato dall’architetto americano Dan Meis  ci mostra uno stadio che aspira a celebrare “la gloria e la potenza del Colosseo” e che potrebbe finalmente, dopo anni di parole, diventare realtà. Una struttura sollevata in acciaio e vetro che, seguendo questo criterio, dovrebbe reincarnare, in chiave contemporanea, il monumento simbolo della Capitale. Con la stessa determinazione con cui appoggiamo la realizzazione di quest'opera, il cui investimento complessivo è stimato in un miliardo di euro , mi preme ribadire che il completamento delle sovrastrutture che graviteranno intorno al progetto è un aspetto imprescindibile per la sua messa a punto definitiva. Roma merita un’opera di così ampio respiro, un’iniziativa privata ma di interesse pubblico , destinata a divenire un nuovo polo attrattivo di tutti i cittadini, non solo dei tifosi. Un progetto del genere racchiude un potenziale di crescita enorme sia per la capitale (basti pensare all'indotto) che per lo sport italiano. Ma come presidente della commissione Turismo, mi impegnerò affinché questa occasione sia utilizzata al meglio per valorizzare un intero quadrante, e non accada mai più che a un privato sia consentito di completare un’opera edilizia senza una contestuale consegna dei servizi pubblici : dalla riqualificazione delle stazioni e dei passaggi pedonali al necessario potenziamento della viabilità locale, che saranno fattori centrali per garantire la vivibilità e la sostenibilità dell'intera operazione. 
Secondo il progetto, il nuovo stadio sorgerà a Tor di Valle  e ospiterà un maxistore e un Roma village  riservato alle famiglie. Si tratta di un disegno ambizioso che contemplerà 52.500 posti, estensibili fino a 60.000  in vista di partite ed eventi internazionali, che vuole consacrare la Roma nell’olimpo del calcio mondiale. Oltre a rappresentare un luogo di culto per i tifosi giallorossi, lo stadio della Roma sarà un nuovo polo attrattivo  per migliaia di turisti italiani e stranieri, che potranno intrattenersi in un’area ristorativa e commerciale aperta sette giorni su sette adiacente all’impianto, in grado di ospitare anche grandi eventi. Possiamo quindi guardare al nuovo Stadio, che necessiterà di 2 anni di realizzazione  previa approvazione della Giunta e dell’Assemblea capitolina, come ad una preziosa opportunità in grado di creare posti di lavoro, sia durante la sua realizzazione che una volta a regime, e di regalare un nuovo e suggestivo skyline  ad un territorio che, dalla realizzazione di questa maxi opera, si aspetta di ricevere un surplus altrettanto importante di sviluppo per la città e in particolare per il Municipio IX .

Un caro saluto,

Valentina Grippo

[IN CAMPIDOGLIO]

FEBBRAIO ’74: 40 ANNI DAL CONVEGNO SUI MALI DI ROMA :

Mercoledì 9 aprile  alle 15.30 in Aula Giulio Cesare Campidoglio. Saluto di Ignazio Marino - sindaco di Roma. Nel febbraio 1974 si svolse il convegno passato alla storia come il Convegno sui mali di Roma , al quale sono legate figure storiche della nostra città: da monsignor Clemente Riva a monsignor Di Liegro. Febbraio 1974 è ancora 
oggi
Aggiungi un appuntamento per oggi  una data scolpita nella memoria collettiva della città di Roma. Non capita spesso che un momento di riflessione si trasformi in una soglia di accesso a una nuova fase di vita non solo dei protagonisti dell'evento, ma della stessa comunità sulla quale si è chiamati a riflettere. Dalla riflessione collettiva uscì il quadro di una città dove chi ha tanto ha il meglio, chi ha poco ha il peggio: una città duale pericolosamente in bilico verso una divaricazione ancora più ampia, in un quadro di radicalizzazione della conflittualità sociale. Fu una frustata per tutti. 
Oggi
Aggiungi un appuntamento per oggi , che crescono in Italia i processi di disuguaglianza sociale, è importante portare di nuovo all'attenzione generale il valore del filo di ragionamento che la comunità cittadina seppe allora annodare tra riflessione e operatività. Un appuntamento che non propone una celebrazione storica dei personaggi, dell'evento, degli esiti, quanto una rimessa a giorno di un metodo che quell'evento incarna e che deve appartenere alla memoria viva della città.

PATROCINIO SOCIAL STREET VIA PAVIA :

Condividere una giornata di scambio culturale e ludico con famiglie, anziani e bambini, che abbia come valore aggiunto una funzione anche "social", è quello che ha spinto la mia Commissione a patrocinare, e a sostenere in tutti i futuri passaggi, l'idea di creare la prima "social street" del II Municipio, una delle prime in tutta Roma. In Italia sono 14 le strade social, luoghi costruiti sulla rete, attraverso i social network, ma assolutamente reali, quando si tratta di trasferire sul territorio competenze e solidarietà, migliorando la qualità della vita nei quartieri. Nel II Municipio, la social street è appena nata in via Pavia e ha aperto su Facebook il gruppo Residenti via Pavia e vie adiacenti - Social Street  che già conta oltre 50 iscritti, per ampliare la reciproca conoscenza e lo scambio di informazioni e servizi sul territorio. Il battesimo dell'iniziativa, patrocinata anche dal II Municipio, sarà domenica 6 aprile dalle 10 alle 18 con "(S)barattiamo" , una giornata dedicata al baratto e al bookcrossing organizzata dalla Social Street di via Pavia  e da Vivacittà Comitato Genitori Piazza Bologna . presso il centro sportivo Campo artiglio (via Boemondo 7). E’ possibile portare indumenti per bambini e accessori per l’infanzia in buono stato, tra cui carrozzine e passeggini che saranno donati alla Casa della Mamma di via Udine, che accoglie ragazze madri in difficoltà. Leggi il [comunicato stampa].

UN NETWORK PER ESALTARE IL MADE IN ITALY IN CINA :
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Il 27 marzo ho partecipato all’incontro promosso da "Only Italia", il network di imprese fondato nel 2011 per promuovere e distribuire prodotti e brand delle pmi italiane e dal presidente di "China Infrastructure Group (International)" Lin Zhuoyan. Ad acquistare l'80% del capitale sarà Balletown, società controllata da China Infrastructure Group (Cig) che effettuerà un investimento iniziale di 10 milioni di euro. Un aspetto interessante è rappresentato dall'inaugurazione di una catena di deparment store del made in Italy nei 20 shopping village che Balletown realizzerà in Cina entro il 2017 a margine di aree residenziali e commerciali di nuova costruzione, parte integrante del progetto immobiliare.

COPRODUCTION FORUM: FRANCE – ITALIA @ RENDEZ-VOUS 2014:

A seguito della firma a Cannes, nel maggio 2013, della Convenzione relativa al sostegno e allo sviluppo della coproduzione delle opere cinematografiche italo-francesi, il festival "Rendez-Vous" ha ripreso la discussione invitando a Roma il 2 aprile a Palazzo Farnese una delegazione francese per un forum di discussione con i rappresentanti italiani chiamati a discutere del fondo bilaterale e a tracciare un quadro dei rispettivi sistemi di finanziamento. Rilanciare gli scambi e l’interazione, l’obiettivo dell’incontro che si concretizza con una sessione di networking che vede una delegazione di produttori francesi incontrare i colleghi italiani per discutere 12 film per il futuro. Clicca per il programma dettagliato .

ROMA CAPITALE SIGLA L'ACCORDO CON GES :

La settimana dell’ora legale (sabato 29 e domenica 30 marzo) si chiude nel segno della grande progettualità, a partire dall’accordo per l’efficienza energetica degli edifici comunali siglato da Roma Capitale e Ges (Gestore servizi energetici) che rivoluzionerà le strategie della capitale in favore dell’ambiente e dello sviluppo sostenibile. I fondi europei in arrivo sosterranno i primi progetti capitolini relativi a scuole, palestre e case di riposo. Tra i nuovi servizi, da segnalare il filo diretto con i cittadini sui problemi della casa e la possibilità da oggi Aggiungi un
appuntamento per oggi  di servirsi degli 80 sportelli Aci per il pagamento di tributi, sanzioni e canoni. Sono numerosi gli incontri con i cittadini proposti dai Municipi, al centro problematiche legate all’uso di spazi per la cultura (VIII), alla salute e riforma del welfare (XI), alla riqualificazione di strade e piazze (XII).

FIRMATO PROTOCOLLO D’INTESA AMA – AMBASCIATA DI GERMANIA PER RACCOLTA DIFFERENZIATA:

Al via il protocollo di intesa, della durata di 2 anni rinnovabile dalle parti, fra Ama e Ambasciata della Repubblica Federale di Germania per la raccolta differenziata “porta a porta” di carta e cartone e del multimateriale (contenitori in vetro, plastica, alluminio, banda stagnata). La convenzione è stata firmata, presso la sede diplomatica tedesca in via San Martino della Battaglia 4, dall’Ambasciatore Reinhard Schäfers e dal Presidente di Ama, Daniele Fortini. L’iniziativa, in accordo con l’amministrazione di Roma Capitale, rientra nell’ambito delle attività di promozione e di sviluppo della raccolta differenziata presso le “Grandi utenze” (ministeri, palazzi istituzionali, ambasciate, grandi uffici, centri commerciali, accademie, università, ospedali, luoghi di cultura). Tra le sedi diplomatiche che hanno aderito ultimamente al progetto, ricordiamo le Ambasciate di Austria e di Norvegia.

[ DAI MUNICIPI]

MUNICIPIO I - MOZIONE SUPPLENZE NEI NIDI E SCUOLE INFANZIA COMUNALI:

Il Municipio I ha approvato lo scorso 13 marzo una mozione che impegna il sindaco e l'assessore competente a risolvere le gravi criticità relative alle supplenze nelle scuole dell'infanzia e nei nidi comunali causati dall'insufficienza del personale iscritto nelle graduatorie. L'atto (clicca qui per scaricarlo) invita l'Amministrazione, tra le altre cose, a "disporre immediatamente l'unificazione delle graduatorie per gli incarichi inferiori a 5 mesi nei municipi accorpati (I ed ex XVII)" e a "provvedere urgentemente all'emanazione del bando per la formazione di una nuova graduatoria per le supplenze brevi".

MUNICIPIO I, COMMISSIONE SICUREZZA: AL LAVORO PER INTERVENTI A TRASTEVERE:

Dopo l'escalation di aggressioni, violenza e degrado nello storico 
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quartiere romano, favorito dal consumo di alcolici in strada nelle ore 
notturne, lo scorso 1 aprile si e' riunita la Commissione sicurezza e legalita' del Municipio I di Roma Capitale. La presidente della commissione, Iside Castagnola, ha aperto i lavori chiedendo modifiche al regolamento della polizia urbana e una razionalizzazione degli orari per il consumo di bevande alcoliche su strada. Con il provvedimento da una parte si potra' evitare il consumo di alcolici sul suolo pubblico dopo una certa ora, dall'altra si potra' intervenire sugli esercizi pubblici come minimarket e frutterie che vendono alcolici".INFO: isidecastagnola@gma
il.com .

MUNICIPIO I - PIAZZA VITTORIO IN FESTA IL 12 APRILE :

Numerose realtà dell’Esquilino, primi fra tutti il Comitato Piazza Vittorio Partecipata – stanno organizzando una festa nel giardino della piazza per sabato 12 aprile, l'intera mattinata, per condividere la soddisfazione di avere vinto il riconoscimento del giardino come "Luogo del cuore Fai", e di avere ottenuto la possibilità di progettare un piano di manutenzione e di gestione, che vedrà coinvolti il Comune e altri soggetti ed esperti. L'evento in piazza vuole infine celebrare anche un residente eccellente dell'Esquilino, il regista Paolo Sorrentino, che è atteso dagli organizzatori per brindare insieme a tutto il rione all'Oscar vinto con "La Grande Bellezza". Per i dettagli dell'evento potete scrivere a esquilinonotizie@gma
il.com  o visitare il sito www.esquilinotizie.org .

MUNICIPIO II - PROTOCOLLO PER PICCOLA MANUTENZIONE NELLE SCUOLE:

La commissione Scuola, alla presenza di una rappresentanza di mamme dell'istituto comprensivo "Falcone e Borsellino", il 28 marzo ha svolto un'audizione per raccogliere le richieste dei genitori e portare a compimento la stesura di un Protocollo d'intesa sperimentale, su cui la Commissione sta lavorando da tempo monitorando vari edifici scolastici del Municipio e comparando le normative in materia vigenti già in altri comuni italiani, per regolamentare le modalità di collaborazione tra genitori, docenti e Municipio in merito all'esecuzione di interventi di piccola manutenzione nei nidi e nelle scuole del territorio. Un percorso non semplice, su cui si sta lavorando in parallelo e in sinergia con la Commissione Scuola di Roma Capitale, che va nella direzione di favorire la sussidiarietà e l'autonomia scolastica, superando alcuni ostacoli normativi e garantendo la massima sicurezza per chi interviene, in forma di volontariato, per rendere gli edifici pubblici più accoglienti nella manutenzione ordinaria quotidiana (info a.alemanni@gmail.co
m ).

[AGENDA DELLA SETTIMANA]
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